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В Петербурге отныне запрещена вырубка зеленых насаждений в районах, попавших под програм-
му реновации. Согласно закону, подписанному губернатором, с 22 июля девелоперам запрещено
застраивать скверы, прилегающие к не подлежащим сносу домам.

…ЛУЧШИХ
УЧИТЕЛЕЙ

21 петербургский педагог вошел в чис�
ло победителей конкурса на денежное по�
ощрение лучших учителей в 2013 году,
объявленный Минобрнауки.

Каждый из них получит по 200 тыс. руб�
лей. Значительную часть лауреатов соста�
вили учителя русского и иностранных язы�
ков.

Денежное поощрение к Дню учителя
лучшие российские преподаватели полу�
чают с 2006 года. Изначально оно состав�
ляло 100 тысяч рублей и вручалось 10 000
учителей. С 2010 года победителями кон�
курса становится 1 тыс. учителей в год, но
размер поощрения увеличился вдвое.

…ПОСАДСКИЕ БАНИ

Здание Посадских бань (М. Посадская
ул., 28/2) реконструируют с сохранением
исторического облика.

Об этом сообщила пресс�служба вице�
губернатора Петербурга Марата Оганеся�
на, осмотревшего комплекс бань в минув�
шие выходные.

«Учитывая низкую заполняемость бань
в этом районе, сохранять профиль здания
Посадских бань, да еще и за счет городс�
кого бюджета, представляется нецелесо�
образным. Но сохранить само здание, гар�
монично вписывающееся в окружающую
застройку, все�таки необходимо», — отме�
тил вице�губернатор.

…ПОДВОДНУЮ
«ЛАДУ»

Адмиралтейские верфи возобновляют
строительство второй подводной лодки
проекта 677 «Лада» — «Кронштадт».

Подводная лодка «Кронштадт» заложе�
на в июле 2005 года. В 2009 году по реше�
нию Минобороны РФ строительство было
приостановлено до передачи в опытную
эксплуатацию подлодки «Санкт�Петер�
бург».

…ЛОВЛЮ
ДОЛЖНИКОВ

Около 8 млн. рублей удалось взыскать
с должников с начала этого года с помо�
щью мобильной группы «Поток�Д».

Как сообщили в пресс�службе УФССП
РФ по Петербургу, в первом полугодии на
дорогах города было выявлено около 550
автомобилей неплательщиков, арестова�
но более 170 транспортных средств, из
них 150 изъяты для последующей реали�
зации.

…РУССКИХ
В ФИНЛЯНДИИ

Правительство Финляндии не видит ос�
нований для придания русскому языку
официального статуса третьего государ�
ственного.

Об этом заявила министр юстиции Фин�
ляндии Анна�Майа Хенрикссон и добави�
ла, что «и через сто лет русскоязычных в
Финляндии не станет столько же, сколько
шведоязычных».

Напомним, что ранее ведущий исследо�
ватель Александровского института Мар�
кку Кангаспуро заявил, что если нынешние
темпы роста русскоязычного населения в
Суоми сохранятся, то уже к 2050 году рус�
ских финнов станет столько же, сколько и
шведских финнов, то есть 250 тыс.

В НОЧЬ с 14 на 15 июля жителей дома
№1 по Финляндскому проспекту разбудил
шум работающего мотора. Оказалось, что
службы, ответственные за дорожную раз-
метку, сподобились-таки обновить зебру,
о которой «ВП» писал ранее.

Делалось все это, по словам свидете-
лей, слаженно и шумно — с половины вто-
рого до начала четвертого ночи! Ответ-
ственный за подобную строительную ин-
фантильность — ЗАО «Трест», которое вы-
дало своим рабочим индульгенцию на
ночные работы.

Вместо медлительных мигрантов на
проспекте работали наши соотечественни-
ки. Впятером они справились с задачей
достаточно быстро и умело. Возможно,
опасаясь праведного гнева разбуженных
горожан. Но горожане терпели. Уж больно
нужна эта зебра на этом участке дороги.

Перетерпел реалии покраски и житель
дома Василий Петрович. Выйдя на следу-
ющее утро полюбоваться на новенький
пешеходный переход, он, по собственно-
му признанию, готов был расплакаться.
Его взору предстала раскатанная шина-
ми автомобилей старая зебра. Выглядела
она немногим лучше той, что была на
этом месте до ночной покраски. Все по-
шло прахом!

«Вечёрка» связалась с комитетом по
развитию транспортной инфраструктуры.

— Ремонтники должны дать время раз-
метке высохнуть. Сколько именно време-
ни на это нужно, зависит от применяемо-
го состава — краски или пластика. Если
подрядчик не потрудился поставить ог-

раждения на то время, пока разметка со-
хнет, они обязаны переделать работу.
Иначе объект никто не примет, — сооб-
щила пресс-секретарь комитета Юлия Го-
ловина.

Остается загадкой, за какой период
комитет поймет, что работа сделана не-
качественно? Сколько времени уйдет на

Зебру
раскатали поутру

НОЧНОЙ УДАРНЫЙ ТРУД ПОШЕЛ НАСМАРКУ

предъявление рекламации злополучному
тресту? И когда все-таки Василий Петро-
вич сможет переходить Финляндский
проспект по новенькому пешеходному
переходу?

Алексей ЗУБАРЕВ, Инга КУЗНЕЦОВА
Фото Алексея ЗУБАРЕВА

МУЗЕЙНОЕ ДЕЛО

ГОД НАЗАД за забором од�
ного из областных садоводств
энтузиасты разглядели старый
автобус «ЛАЗ�695». Недавно он
переселился в музей электро�
транспорта.

Как сообщил «Вечёрке» во�
лонтер музея Анатолий Феду�
ков, поговорив с ребятами, ко�
торые нашли автобус, эксперт
Алексей Гонтарев отправился
в садоводство «Дунай» во Все�
воложском районе. Тут его жда�
ла настоящая редкость — так
называемый «фестивальный»
автобус первой серии выпуска за 1957 год. Таких отечественным
автопромом за два года было выпущено не более тысячи, затем
эту модель перестали производить. Большинство «ЛАЗов» было
передано на VI Международный фестиваль молодежи и студен�
тов в Москве, потому этот автобус и получил название «фести�
вальный».

— Один из хозяев участка работал шофером и водил этот ав�
тобус, — рассказал Анатолий Федуков. — Потом его списали и

Музей электротранспорта
может сменить концепцию

отдали водителю. Как�то раз он при�
ехал на нем на дачу, а выехать не смог:
прошли дожди, и машина увязла в
грязи.

После этого автобус простоял на
участке 45 лет. Владельцы и подумать
не могли, что он станет музейной ред�
костью. Поэтому попросту приспосо�
били машину под сарай. Передать ав�
тобус музею они согласились сразу,
но выдвинули несколько условий.

— Попросили построить взамен
сарайчик на их участке и заплатить за
«ЛАЗ» как за металлолом, — пояснил
Анатолий Федуков.

Вместе со стоимостью перевозки эти расходы потянули на 60
тысяч рублей. Музей пытается найти нужную сумму через соци�
альные сети, часть средств уже собрана. А его сотрудники обду�
мывают идею изменения концепции музея — почему бы не по�
святить его всем видам транспорта вообще?

Оксана ЕРМОШИНА
Фото Руслана БАЯНОВА

К ТАКОЙ ИДЕЕ СОТРУДНИКОВ ПОДТОЛКНУЛА НАХОДКА В ДАЧНОМ ПОСЕЛКЕ

Теперь осталось найти деньги на реставрацию
«фестивального» автобуса.

Поутру новая разметка уже почти ничем не отличалась от старой.


